



## PRESENTACIÓN

Este año de 2023, se celebra el 90 aniversario de la Universidad Autónoma de Nuevo León y los 40 años de su Facultad de Ciencias Forestales. Esto es motivo de orgullo y especialmente de un irrestricto compromiso con la formación de estudiantes altamente calificados. La Facultad de Ciencias Forestales siempre se ha caracterizado por su calidad académica y sus docentes, así como por la solidez de sus programas de estudios que han permitido formar especialistas, tanto de licenciatura como de posgrado, en el uso y manejo de los recursos forestales y naturales.

Estos primeros 40 años de la Facultad de Ciencias Forestales son muestra de su relevancia en el ámbito regional, nacional e internacional como fuente de conocimiento, investigación y manejo de los recursos naturales, destacándose como uno de los centros de excelencia académica en la formación de ingenieros forestales, ingenieros en Manejo de Recursos Naturales, Maestría en Ciencias Forestales, Maestría en Restauración Ecológica y Doctorado en Manejo de Recursos Naturales, todos son programas avalados por diversos organismos certificadores y acreditadores.

Sin duda, uno de los activos más importantes de nuestra querida Facultad son sus profesores, todos con nivel de posgrado, formados en diversas instituciones internacionales y nacionales que participan activamente en la impartición de clases, realizan investigación de vanguardia en su ámbito de trabajo y desarrollan proyectos productivos en los que colaboran también estudiantes de los diversos grados; 80 % de la planta docente pertenece al Sistema Nacional de Investigadores (SNI), lo que aumenta la calidad de la investigación y la formación de los estudiantes.

Nuestra Facultad participa activamente para el beneficio de la sociedad; nuestros maestros forman parte de diversos paneles de especialistas que brindan asesoría y servicios a instituciones gubernamentales, ONG, empresas privadas y público en general en todo el ámbito del manejo de los recursos naturales.

Nuestra Facultad se caracteriza por su amplia participación en convenios académicos y de investigación con diversas universidades nacionales y extranjeras, lo que complementa la formación académica de los estudiantes.

Podemos decir con orgullo que hemos formado a más de 500 ingenieros forestales e ingenieros en manejo de recursos naturales, y a más de 250 posgraduados en el campo de los recursos naturales, quienes hoy desempeñan su trabajo como especialistas para beneficio de nuestra sociedad.

**Dr. Gerardo Cuéllar Rodríguez**

Director

Facultad de Ciencias Forestales

Universidad Autónoma de Nuevo León